
1

令和６年度 第８回教育委員会

日時 令和６年１２月１０日（火）１５:２８～１７:１５

場所 町公民館・大会議室

出席者 教育委員 柿田 美香 教育長 岩切 康郎

教育委員 横山 槇子 教育総務課長 野村 敏幸

教育委員 中神 克寿 社会教育課長 佐藤 光久

教育委員 山口 昇 教育総務課主幹 馬場 勇次

社会教育課主幹 麻生 昌秀

教育総務課係長 森本 亜紀

社会教育課係長 井上 隆広

議事録 藤田 脩斗

教育相談員 南正覚 雅士

SSW 松尾 容子

傍聴者 ０名

〇開会の挨拶

〇教育長挨拶

（教育長）
前回の視察のお礼と今回の視察、綾小学校中庭のビオトープについて触れ挨拶を行った。

〇協議事項

・綾町指定文化財の解除及び追加認定について
（社会教育課 係長）
綾町指定文化財の解除及び追加認定について資料に沿って説明を行った。
（教育長）
町有形文化財の指定解除、町無形文化財の追加認定についての承認を行った。
・一同承認

・非公開
・準要保護者の認定について。
（教育総務課 主事）
準要保護者の認定について資料に沿って説明を行った。
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新規が３名
その内、小学校２名、中学校１名増加。

・小･中学校の児童生徒等の状況について
（SSW）
校長室に出席し給食を食べた子や、最近少しずつ学校に通えるようになった子について

説明を行った。
（教育相談員）
生徒指導状況について資料に沿って説明を行った。
（教育総務課 課長）
スペシャルサポートルームについて、子ども達が心を落ち着かせる場所となっている。
但し、ここに職員を配置している状況はなく、現在は手の空いてる先生または教務主任等
が対応を行っている。

○その他
（教育総務課 係長）
令和６年度市町村教育委員会研修会（オンライン研修）、令和６年度綾町幼保小中教育講
演会、令和７年度「二十歳のつどい」開催について説明を行った。

［現地調査］

・小学校到着
（綾小学校 校長）
学校教育の知、徳、体、特別支援教育、ふるさと教育について資料に沿って説明を行った。
（教育委員）
健康安全教育について、怪我の割合としては平均くらいなのか。
（綾小学校 校長）
平均くらいだと思う。
少しあたったのが打撲や骨折になるということもある。
（教育委員）
徳のところの児童の心のアンケートについて「学校が楽しい」と回答する児童は、具体的
に何が楽しいのか。
（綾小学校 校長）
楽しいと楽しくないの選択肢があり、楽しいの部分ではなく、楽しくないの部分の方を具
体的に記述させている。
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（教育委員）
楽しいと答えてる子ども達が不登校の子ども達に、楽しい理由を伝えられれば、不登校も
減って行くと思う。

・中学校到着
（綾中学校 校長）
綾町でのイベント行事ボランティアに中学生が参加している。
人員の配置について、学級数が１減ると県雇用の職員が１名減になり、綾中学校は来年度
学級数が１減るので町雇用の職員を１名増やして欲しい。
学校施設について、体育館トイレの洋式化、駐車場の街灯設置のお願い。
部活動地域移行については、綾中学校では部活動は７つ、社会体育は５つ有り、これらの
多くにおいて、綾町の地域の方々のご協力において外部指導員の方に来てもらっている。
（教育委員）
欠員状況について。
（綾中学校 校長）
欠員状況として、技術と家庭科の２科目が欠員状態である。
（教育委員）
会計年度任用職員８名の関わり業務内容について。
（綾中学校 校長）
事務室関係が６名、理科と国語に１名ずつである。
（教育総務課 課長）
会計年度任用職員について、具体的には事務職が１名、司書が１名、支援員が２名、非常
勤講師が２名、用務員が１名、栄養教諭が１名である。
（綾中学校 教頭）
人員の１名増加の希望について、講師は１で担任を出来るが、現在講師が 0.5 の 2名で１
のため、担任を出来ない。
そのため、講師を 1と 0.5 の 2名を希望している。

○閉会


